

Sorties à l'aquarium et journée sportive

Jedi 13 juin, sacs de pique-nique sur le dos, nous sommes partis prendre le bus pour aller à l'aquarium.



Nous avons commencé par l'atelier du Professeur Raie : Mathilde nous a raconté l'histoire de Claire l'étoile de mer, qui reçoit un jour un objet tout fin, mou et blanc sur sa tête. Elle ne sait pas ce que c'est et va trouver ses amis le crabe, la pieuvre, le hareng... qui vont l'aider à identifier cette nouvelle matière, le plastique...



Nous avons remis ses pattes au crabe, découvert une 1^{ère} chaîne alimentaire pour les animaux marins, caressé Claire l'étoile de mer et fabriqué des chapeaux requins !



Puis nous sommes allés aux bassins tactiles. Nous avons pu observer et toucher une araignée de mer et certains poissons (raies, carpes)



Après tout ça, nous commençons à avoir très faim !
L'heure attendue du pique-nique a sonné !



Après cette bonne pause, nous avons fait la visite de l'aquarium par petits groupes.
Que de beaux poissons, de toutes les couleurs, tailles et formes ! Les requins ont été particulièrement remarqués !
Des hippocampes, des tortues, des anémones, des méduses. ... Nous en avons plein les yeux !



Mardi 18 juin, en raison du temps humide avons pris le bus. L'école St Michel de Rothéneuf nous a accueillis ; nous avons pique-niqué ensemble dans la cantine de l'école avant d'aller faire les ateliers sportifs dans la salle de quartier.



L'atelier lancé dans les cerceaux



L'atelier relais avec saut de haies



L'atelier course en sac



L'atelier passage de la rivière





L'atelier balle sur la raquette



Merci à tous les parents qui nous ont accompagnés pour nos sorties en mai et juin !

Adèle a eu 3 ans et Edern 4 !



Joyeux anniversaires!

